Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 245 m2
Référence W-047B82
Prix 2120 000 €

Cogolin
Maison a vendre (83310)
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Nichée dans un environnement calme et verdoyant, cette villa de style provencal se
distingue par ses vastes volumes, sa luminosité remarquable et son cadre de vie
privilégié, a I'abri de tout vis-a-vis et située en bout d'impasse. De plain-pied, la villa
s'ouvre sur un vaste séjour lumineux avec salle a manger, agrémenté de grandes
baies vitrées et d'une belle hauteur sous plafond, ainsi qu'une cuisine entierement
équipée donnant sur une terrasse extérieure. Le rez-de-chaussée comprend
également deux chambres, une salle de bains, ainsi qu'une suite parentale avec

salle d'eau privative. A ...

Nestled in a calm and green environment, this Provencal-style villa is distinguished
by its vast spaces, remarkable brightness, and privileged living environment,
sheltered from any overlook and located at the end of a cul-de-sac.On one level,
the villa opens onto a large, bright living room with a dining area, enhanced by large
bay windows and a beautiful high ceiling, as well as a fully equipped kitchen leading
to an outdoor terrace.The ground floor also includes two bedrooms, a bathroom,
and a master suite with a private shower room.Upstairs, you will find a fourth

bedroom, an additional ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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